

Los conductores que frecuentan las carreteras del Polígono Guadalhorce en Málaga están experimentando una creciente preocupación debido al estado deteriorado de las vías. La presencia de baches, esquinas levantadas y asfalto en mal estado no solo genera incomodidad, sino que también plantea serios riesgos para la seguridad vial en la zona.

Esta situación ha llevado a varios ciudadanos a solicitar al Ayuntamiento de Málaga que tome medidas inmediatas para abordar este problema. La petición se basa en la preocupación por la seguridad de los conductores y peatones que transitan por el Polígono Guadalhorce, un área de actividad económica importante para la ciudad.

El estado deplorable de las carreteras no solo afecta a los conductores individuales, sino que también tiene un impacto en la eficiencia y competitividad de las empresas que operan en la zona. Muchas empresas están ubicadas en el Polígono Guadalhorce, lo que resulta en un flujo constante de vehículos comerciales y de carga.

En respuesta a esta situación, la comunidad local se ha unido para presionar al Ayuntamiento a tomar medidas concretas. Campañas en redes sociales y recogidas de firmas se han organizado para respaldar la solicitud de mejoras en la infraestructura vial del Polígono Guadalhorce.

Entre las propuestas específicas se incluyen la reparación y repavimentación de las carreteras más afectadas, la instalación de señalización adecuada para advertir a los conductores sobre los peligros y la implementación de un programa regular de mantenimiento para prevenir problemas futuros.